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Reunião do Conselho Geral  

 

Ata n.º 04 

[Ano letivo 2018-2019] 

 

Aos oito dias do mês de maio de dois mil e dezanove, pelas dezanove horas e quinze 

minutos, sob a presidência do professor, Celso Silva, Presidente do Conselho Geral, 

reuniu o Conselho Geral do Agrupamento de Escolas N.º 2 de Abrantes, na Sala E.1.18 

da Escola sede, conforme convocatória datada de um de maio de dois mil e dezanove. 

Verificada a lista de presenças dos membros que assinaram a folha de presenças anexa 5 

à presente, encontrava-se o Conselho Geral em condições de reunir e deliberar. 

Faltaram os conselheiros: João Grácio, Luis Bandarra Esteves, Maria Rosa Godinho, 

Mónica Jesus Vieira e Nazaré Nunes. ------------------------------------------------------------------ 

Antes de se dar início à reunião, aprovou-se a ata número três, com doze votos a favor. 

Não participaram na votação, por não terem estado presentes na última reunião, os 10 

conselheiros: Ana serigado, Luís Esteves, Rui Tomé e Sofia Mota.------------------------------ 

Ponto um – Informações. ------------------------------------------------------------------------------ 

O Presidente do Conselho Geral informou que solicitou a presença da Adjunta do 

Senhor Diretor, Maria Luis Reis, para apresentação do relatório da conta de gerência e 

deu as seguintes informações:  -------------------------------------------------------------------------- 15 

- o Regimento aprovado na reunião anterior foi enviado, por e-mail, a todos os 

conselheiros;------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- sublinhou a importância do contributo dos conselheiros para a revisão do 

Regulamento Interno; ------------------------------------------------------------------------------------- 

- divulgou a V Semana da Saúde e destacou o Projeto Laboratório de Atividade Física 20 

que se encontra em fase de diagnóstico. Os principais objetivos deste projeto são: 

melhorar a qualidade e quantidade de atividade física praticada pelos alunos, 

sensibilizar toda a comunidade escolar para a adoção de hábitos de vida saudável e 

combater o sedentarismo. Salienta-se o desenvolvimento do projeto em parceria com 

o Projeto de Educação para a Saúde e Educação Sexual do Agrupamento e o Centro de 25 

Saúde; -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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enalteceu as inúmeras atividades realizadas no Agrupamento, nomeadamente a 

participação dos alunos do Curso Básico de Música no concerto com a Orquestra 

Sinfónica do Exército e a Cerimónia do Juramento de Bandeira. ------------------------------- 

Ainda neste ponto, o senhor Diretor tomou a palavra e salientou um claro 30 

reconhecimento público e institucional do trabalho desenvolvido no agrupamento: -----  

 - pela Câmara Municipal de Abrantes, relativamente à participação dos alunos do 

Curso Básico de Dança na inauguração da exposição de fotografia “O Parque em Macro 

II”, da Fundação de Serralves, no dia dezoito de março, no Parque Tejo; -------------------- 

- pelo Exército Português, relativamente à participação de alunos do Curso Básico de 35 

Música no Concerto da Banda Sinfónica do Exército, no dia nove de abril, e à 

colaboração do nosso Agrupamento na realização de uma cerimónia de Juramento de 

Bandeira, no dia cinco de abril, nas instalações da Escola Dr. Manuel Fernandes. --------- 

O senhor Diretor referiu também a necessidade de refletir e renovar, ou não, a visão 

de escola que tem sido construída nos últimos anos, tendo proposto que, antes do 40 

início do próximo ano letivo, seja reservado um ponto da Ordem de Trabalhos de uma 

reunião para esta reflexão. Salientou que essa visão tem de passar por: -------------------- 

- tentar criar condições que permitam intervir o mais precocemente, como no projeto 

“Amigos do Ziki”, mas também a proposta de identificação das dificuldades de 

aprendizagem ainda no Pré-Escolar, através da equipa multidisciplinar da Câmara 45 

Municipal de Abrantes;------------------------------------------------------------------------------------ 

- aprofundar áreas importantes na formação dos alunos, que estavam subvalorizadas, 

nomeadamente no caso do “projetoEducArte”; ---------------------------------------------------- 

- alargar a oferta educativa, apostando no ensino artístico especializado (Curso Básico 

de Música e Curso Básico de Dança), tal como é defendido pelo Conselho Nacional de 50 

Educação e pelo Ministério da Educação que, em conjunto com o Ministério da 

Cultura, está a lançar o Plano Nacional das Artes, que avançará em experiência - piloto 

no próximo ano letivo; ------------------------------------------------------------------------------------ 

- apostar no Desporto Escolar, com especial incidência na Ginástica; ------------------------- 

- apostar num ensino profissional de qualidade e com forte ligação às empresas; -------- 55 

- definir como objetivo o reforço da formação científica dos alunos, com recurso às 

potencialidades do meio (exemplo: encosta da escola Dr. Manuel Fernandes e 
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borboletário). A integração no presente ano letivo na Rede de Clubes de Ciência Viva 

na Escola é já uma realidade e, com o eventual financiamento do mesmo, esperam-se 

bons resultados. Este clube funcionará com as seguintes vertentes: Robótica, 60 

astronomia e atividades na encosta/borboletário. Na candidatura a financiamento, 

conta-se com o apoio da Câmara Municipal de Abrantes e da Câmara Municipal de 

Constância; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- proporcionar um conjunto diversificado de oportunidades de formação geral e 

cultural, em que a Biblioteca Escolar e várias Áreas Disciplinares se têm destacado, 65 

com a preocupação de abrir as portas das escolas do Agrupamento à comunidade. ----- 

O senhor Diretor referiu ainda que, associados a esta visão, existem dificuldades e 

obstáculos a enfrentar em tempo útil, sob pena de não se assegurar o 

desenvolvimento e a sustentabilidade das medidas que concretizam a Visão para as 

escolas do Agrupamento. ------------------------------------------------------------------------------- 70 

Relativamente a outras situações, referiu que no dia sete de maio, na Escola Octávio 

Duarte Ferreira, foi identificado uma anormalidade num dos painéis de revestimento 

exterior do bloco do refeitório (aumentou o seu afastamento relativo à parede), 

havendo uma situação similar, mas menos significativa, no bloco da Biblioteca. Após 

parecer técnico da Câmara Municipal de Abrantes, foi decidido o isolamento do espaço 75 

e da área circundante dos referidos painéis com barreiras metálicas (colaboração da 

CMA) e notificou-se a Direção-Geral dos Estabelecimentos Escolares para posterior 

resolução do problema. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Foi salientada a situação de “estrangulamento” do trânsito no acesso à Escola Dr. 

Manuel Fernandes que, tendo em conta que são os encarregados de educação dos 80 

alunos do 5.º e do 6.º ano que mais transportam os seus educandos em viatura 

própria, pode vir a causar perda de alunos com a abertura do 2.º CEB na Escola Dr. 

Solano de Abreu. A Situação da barreira na Rua General Humberto Delgado mantém-

se. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Os conselheiros Ana Sobreira e Mário Medroa referiram que era preciso reestruturar 85 

as linhas urbanas de forma a resolver os problemas de trânsito evidentes. O 

conselheiro João Marques, secretário da União de Freguesias de Abrantes, São João, 

São Vicente e Alferrarede, salientou que a problemática das barreiras está a ser 
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apreciada por uma empresa e que já foi pedido orçamento. Relativamente ao trânsito, 

a situação está a ser estudada pelo gabinete da Câmara e pondera-se a construção de 90 

uma via de circulação até ao Estádio. ------------------------------------------------------------------ 

Ponto Dois – Aprovação do relatório da conta de gerência. ------------------------------------ 

O Presidente do Conselho Geral enviou previamente o relatório para análise. A análise 

atenta do documento permitiu a deteção de algumas imprecisões que foram relatadas 

à Direção e sujeitas a correções, tendo sido produzido novo documento para 95 

aprovação. Foram explicitadas as correções introduzidas no documento enviado aos 

conselheiros. O relatório da conta de gerência foi aprovado por unanimidade. ----------- 

Ponto Três - Oferta formativa do agrupamento. -------------------------------------------------- 
 

O senhor Diretor referiu que a oferta formativa mantém-se nos mesmos moldes que 100 

nos anos anteriores. Haverá a possibilidade de oferta do curso secundário de Música, 

modalidade Curso Integrado ou curso Supletivo.--------------------------------------------------- 

Ponto quatro – Aprovação do mapa de férias do senhor Diretor. ---------------------------- 

O mapa de férias do Diretor foi aprovado por unanimidade. ----------------------------------- 

Nada mais havendo a registar, deu-se por encerrada a reunião, pelas vinte horas e 105 

quarenta e nove minutos, dela sendo lavrada a presente ata que depois de ser lida e 

aprovada, vai ser assinada pelo Presidente e pelos seus secretários, Raquel Olhicas e 

Vítor Hugo Cardoso. -------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente: ___________________________________________________________  

A Secretária: ____________________________________________________________  110 

O Secretário: ____________________________________________________________ 
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